



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE | Mai 2025

# NOUVEL ENTREPOT : LA CROISSANCE SE POURSUIT CHEZ BAM EMBALLAGES

Installée au cœur de l'économie bretonne depuis près de 50 ans, BAM Emballages poursuit son développement avec l'ouverture officielle de sa **nouvelle plateforme logistique à Plélan-le-Grand (35)**. Ce site de 3000 m<sup>2</sup>, conçu pour **centraliser les stocks et fluidifier la logistique**, marque une nouvelle étape dans la stratégie de croissance de l'entreprise.

« *Plélan-le-Grand est une position stratégique, au cœur de notre zone de chalandise. Elle nous permet d'aller plus loin encore dans notre promesse : un service réactif, local, durable et humain* », souligne Anthony Morin, qui dirige la société depuis 2017. Déjà forte de près de 2000 clients dans le Grand Ouest, BAM réaffirme ainsi son rôle de partenaire de proximité au service des industriels bretons.

### UN ACCOMPAGNEMENT LOGISTIQUE SUR MESURE

Avec cette nouvelle plateforme, BAM Emballages se donne les moyens de **gagner en efficacité et en réactivité**. L'objectif est clair : **optimiser la chaîne logistique des industriels** grâce à une capacité de stockage renforcée et des délais de livraison toujours plus rapides. L'implantation centrale de Plélan-le-Grand facilite l'accès aux grands axes régionaux, tout en rapprochant BAM de ses clients.



**3000M2  
DE STOCKAGE**



**CENTRALE  
SOLAIRE**



**PEINTURE À BASE  
D'ALGUES**



**OSSATURE BOIS  
LOCALE**

### UN ENGAGEMENT RESPONSABLE

Labellisée RSE (Bretagne 26000) depuis 2023, BAM Emballages intègre pleinement les **enjeux environnementaux et sociaux** à sa stratégie. La plateforme de Plélan-le-Grand a été pensée dans cette logique :

- Centrale solaire de 259 kWc pour une électricité bas carbone.
- Peinture à base d'algues bretonnes (Algo) dans les bureaux, pour une empreinte CO<sub>2</sub> réduite.
- Poutres bois produites localement à Sérent (56).
- Zone tertiaire en ossature bois, conforme à la RE2020.
- Entrepôt isolé et naturellement lumineux, limitant les besoins énergétiques

Et la responsabilité sociétale de BAM ne s'arrête pas à la construction, elle s'exprime au travers de toute l'activité de l'entreprise :

- Accompagnement des clients dans la **réduction de leur impact carbone**, via des audits de consommation de film plastique.
- Gamme de **produits recyclés, recyclables et biosourcés**, dont la part ne cesse de croître.
- Système de **collecte des déchets plastiques** chez les clients pour garantir leur recyclage (BAM Collecte).
- Collaboration avec des ESAT, soutien à des projets sociaux.
- **Actions de terrain** : ramassages de déchets sur les plages, mécénat sportif, embauche d'alternants et accompagnement de publics éloignés de l'emploi.

## UN PROJET CLÉ EN MAIN SIGNÉ LEGENDRE CONSTRUCTION :

Pour la construction de cette nouvelle plateforme logistique, BAM Emballages s'est appuyée sur le savoir-faire du Groupe Legendre Construction, reconnu pour son expertise technique et ses engagements environnementaux. L'objectif commun : bâtir un site performant, durable, et inscrit dans une logique d'exemplarité.

*« Ce projet incarne pleinement notre vision d'une construction durable, performante et pensée dans la durée. Plus qu'un simple bâtiment, nous avons proposé une solution globale, accompagnant BAM Emballages depuis la réflexion stratégique jusqu'à la livraison clé en main d'un site fonctionnel, sobre en énergie et parfaitement adapté aux exigences logistiques actuelles et futures. »* Olivier ROUALEC, Directeur Général du GROUPE LEGENDRE

Fondée en 1978, BAM Emballages a su rester fidèle à ses valeurs tout en s'adaptant aux évolutions du marché.

Après le rachat de Gesflux à Saint Briec et d'ACTI Emballages à Nantes, puis la fusion des activités autour du siège de Quimper, l'entreprise poursuit une croissance maîtrisée avec cette nouvelle implantation stratégique.

Aujourd'hui, BAM, ce sont 20 collaborateurs investis, passionnés, qui incarnent chaque jour une vision du service fondée sur la proximité, l'expertise et l'engagement.



*« Cette plateforme est bien plus qu'un entrepôt : c'est le symbole de notre engagement territorial, de notre volonté d'innover et de rester proches de nos clients industriels »*

Anthony MORIN, Dirigeant BAM Emballages